

An die Eltern der OberstufenschülerInnen,  
PrimarschülerInnen und Kindergartenkinder in  
Landquart, Igis und Mastrils

Landquart, 23. Oktober 2020

### **Corona - Informationen zum Start nach den Herbstferien**

Liebe Eltern

Wir hoffen, dass Sie sich in den Herbstferien etwas erholen konnten! Da die Ansteckungsfälle massiv steigen und sich die gesetzlichen Vorgaben ändern, müssen auch wir als Schule entsprechende Anpassungen vornehmen. Ergänzend zu den nach wie vor gültigen Schutzmassnahmen gilt neu nach Herbstferien:

- Auf dem ganzen Schulareal gilt für alle Erwachsenen Maskenpflicht.  
(Die Lehrpersonen dürfen die Maske in den Unterrichtsräumen ausziehen, wenn sie den Abstand einhalten.)
- Für die SchülerInnen des Kindergartens und der Primar besteht keine Maskenpflicht. OberstufenschülerInnen müssen ab Dienstag, den 27. Oktober auf dem gesamten Schulareal und in Innenräumen eine Maske tragen – bitte eigene Maske mitbringen. Erst bei Unterrichtsbeginn sitzend am Platz darf die Maske abgenommen werden.
- Es wird regelmässig gelüftet. Achten Sie bitte auf warme Kleidung.
- Über die Durchführung von traditionellen Anlässen wie Weihnachtsaufführungen, Exkursionen, Schneesporthagen, Schullagern, etc. entscheidet laut Weisungen des Schulinspektorates jede Schulträgerschaft selber vor Ort. Wir werden Sie - je nach Entwicklung der Situation - rechtzeitig über diese Entscheide informieren. Diese Informationen sind stets auch auf unserer Homepage zu finden.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start nach Herbstferien.  
Bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüsse

Schulleitungen Igis, Landquart und Mastrils